

CUENTA CONMIGO

GASCO
MAGALLANES



Receta
Quiche champiñón-aceitunas

Salud
Protegerse del sol

Francisco Pérez, Director de radio Presidente Ibáñez
**“CREO QUE SIEMPRE MI VIEJO
ME HA ILUMINADO”**

Si ve un incendio forestal avise inmediatamente a:

130 Fono **Emergencia**
Incendios Forestales



De ti depende
Prevenirlos

www.altoincendios.cl

CONAF - REGIÓN DE MAGALLANES Y ANTÁRTICA CHILENA

Estimados Clientes



Sergio Huepe
Gerente General
Gasco Magallanes

Con la esperanza de que cada uno de ustedes hayan tenido unas lindas fiestas de Fin de Año, empezamos este 2018 con energía, anhelando que sea para todos, un buen año junto a nuestras familias y seres queridos.

En el último mes del año pasado, Gasco Magallanes respaldó la realización de dos actividades que promueven la cultura y la ciencia. En primer término nos referimos a la presentación de la cantante lírica, la soprano Magdalena Amenábar, quien nos deleitó con su voz en el marco del recital que interpretara Tañeres del Renacimiento, una iniciativa de la Casa Azul del Arte con la que se promueve y difunde la música antigua entre los jóvenes de Punta Arenas.

Posteriormente, tuvimos la grata experiencia de participar en el lanzamiento del Labmovil, una iniciativa de la fundación Ecosciencia que busca acercar la ciencia hacia los estudiantes de Magallanes. El Labmovil consiste en un tráiler que contiene diversas experiencias didácticas orientadas a despertar el interés de los niños por los fenómenos naturales que son explicados por la ciencia, el que recorrerá todas las comunas de la región.

Que disfruten este número



OFICINAS COMERCIALES Y ATENCIÓN A CLIENTES

Punta Arenas:	O'Higgins N° 860	Lu/vie: 8.00-13.30 / 15.00-17.00 h.
Puerto Natales:	O'Higgins N° 1010	Lu/vie: 8.30-12.00 / 14.00-17.30 h.
Porvenir:	Phillipi N° 183	Lu/vie: 8.00-13.15 / 14.00-17.00 h.
Puerto Williams:	Pte. Ibañez N° 130	Lu/vie: 8.15-12.15 / 14.00-16.00 h.

FONO EMERGENCIAS

PTA. ARENAS	61 220 8020
PTO. NATALES	61 220 8530
PORVENIR	61 220 8540
ATENCIÓN CLIENTES	61 220 8000



El 7 de enero de 1894 vio la luz el primer ejemplar de El Magallanes, que tuvo entre sus fundadores al gobernador Manuel Señoret, al empresario Juan Bautista Contardi y al médico Lautaro Navarro. En esa época, la ciudad estaba experimentando un notorio progreso en todos los órdenes y sólo faltaba un medio de comunicación para recoger las inquietudes de la ciudadanía y para llamar la atención del resto del país sobre esta apartada región. El Magallanes se definió como un periódico totalmente regionalista destinado a dar a conocer la expresión de sus habitantes frente al centralismo que mantenía a la entonces colonia sumida en el olvido y el abandono.

Escuela Verano

Casa Azul del Arte dará inicio a su Escuela de Verano en febrero. Las inscripciones para los talleres de artes visuales, artes musicales y danza se realizarán entre el 30 de enero al 2 de febrero. La Escuela de Verano es sin costo para los alumnos de establecimientos educacionales Municipales y Ley SEP, Jardines Junji e Integra, Adultos Mayores. Para establecimientos subvencionados \$27.000. Para particulares y público general: \$47.000. Los Talleres incluyen los materiales e implementación. Inscripciones y consultas en Avenida Colón 1027, al fono 61 2200674 y a secretaria@casaazuldelarte.cl



Lincoln Ellsworth



El explorador y millonario Lincoln Ellsworth fue uno de los aventureros norteamericanos más destacados de la década del veinte. Realizó la primera travesía aérea sobre la Antártica entre noviembre y diciembre de 1935 y le dio el nombre de su padre a una vasta región del continente blanco. Ellsworth también realizó un sobrevuelo de 3.400 kilómetros sobre la Antártica. Sus expediciones fueron apoyadas logísticamente desde Punta Arenas. Su raid aéreo se inició el 23 de noviembre de 1935, desde la isla Dundee, mar de Weddell, al mar de Ross. Pudiendo recién el 15 de diciembre llegar cerca de su destino. Desde Punta Arenas se envió el avión Northrup Texaco 20 en el buque Wyatt Earp para hacer vuelos de reconocimiento y encontrar a Ellsworth que estaba extraviado sufriendo el congelamiento de un pie. Su vuelo permitió recoger información de un área que no había sido explorada hasta ese momento. Este destacado explorador nació en Chicago el 3 de mayo de 1880 y falleció en Nueva York en 1951.

Exposición "De la Tierra"

En la sala de exposiciones del hotel Dreams de Punta Arenas, fue inaugurado el 5 de enero la exposición "De La Tierra" compuesta por esculturas de Lorena Olivares, escultora titulada de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile. En sus obras se combinan materiales como acero, metales fundidos, madera, cerámica y piedra. Define su trabajo artístico como abstracción orgánica orientada a la naturaleza y su geometría, su simpleza y fragilidad, buscando en ello indagar en temáticas sobre el ser humano, su relación consigo mismo, con los demás, la naturaleza y el espacio que habita. La exposición estará disponible hasta el 3 de febrero. La entrada es liberada.



¿Por qué es importante protegerse del sol?

La exposición de la radiación Ultra Violeta (UV) es una constante preocupación entre los magallánicos ya que puede producir enfermedades a la piel, algunas de ellas graves. Es así que las autoridades de Salud en conjunto con el Laboratorio de Ciencias Atmosféricas de la Umag, llevan a cabo una campaña de difusión y realizan acciones educativas, con el objetivo de informar sobre los niveles de radiación a los que la población está expuesta y la importancia de fotoprotgerse.

Entre las principales medidas de prevención se contemplan evitar la exposición al sol entre las 10 y las 16 horas, utilizar protector solar con filtro UVA/UVB y a prueba de agua, mínimo factor 30, y protectores labiales; los niños deben utilizar productos correspondientes a su edad. De igual forma, es importante protegerse durante los días nublados, ya que los rayos UV no son filtrados por las nubes y considerar que el protector solar debe aplicarse 30 minutos antes de exponerse al sol, y luego cada 2 a 3 horas. Se

debe aplicar en zonas del cuerpo como orejas y cuello; esto, sumado al uso de ropa suelta manga larga y pantalones largos de tonos opacos, lentes de sol y sombreros de ala ancha, y no exponer a niños menores de 2 años al sol. Ciertos medicamentos aumentan la sensibilidad a la radiación ultravioleta, por lo que es importante informarse con su médico. Si se presenta una herida que no cicatrice, una mancha, un lunar o un bulto que cambie de tamaño o color, pique o sangre, hay que consultar con su dermatólogo.

Cabe destacar que Magallanes fue pionera en colocar el tema de la fotoprotección a nivel nacional, desarrollando desde hace más de una década diversas acciones educativas y de prevención a través de talleres destinados a preescolares, la entrega de fotoprotectores y gorros de ala ancha, elaboración de material gráfico y publicación de solmáforo en medios escritos, instalación del Sistema de Información de Radiación Ultravioleta (SINUV), entre otras. 

“CREO QUE SIEMPRE MI VIEJO ME HA ILUMINADO”

Lleva la radio en la sangre. Hijo de radiocontrolador, actualmente es dueño y director de radio Presidente Ibáñez. Humilde y trabajador, Pancho Pérez es respetado y querido por sus pares quienes le reconocen su dedicación en cuerpo y alma a la radio, su pasión. Por ello, la Municipalidad de Punta Arenas no dudó en otorgarle el título de Ciudadano Ilustre. Esta es su historia.

Francisco “Pancho” Pérez San Juan, 60 años, casado con Susana Ramirez, dos hijos y cinco nietos es ex alumno del Liceo San José y el Instituto Don Bosco y ampliamente reconocido en el medio radial de Magallanes. Hijo del radio controlador Freddy Pérez, Pancho fue galardonado por la Municipalidad de Punta Arenas como Ciudadano Ilustre 2017 luego de llevar sobre sus espaldas una larga trayectoria en los medios de comunicación locales. Actualmente, junto a su esposa está al frente de la tradicional radio Presidente Ibáñez (88.5 FM), la que a punta de mucho esfuerzo a sabido potenciar constituyendo hoy una de las principales radioemisoras de la Patagonia chilena. Junto a Susana también han constituido una hermosa familia compuesta por la fonoaudióloga Carito y el profesor de educación física Freddy. A ellos se agregan cinco nietos. “El nieto mayor tiene veinte años, termina este año en la universidad antropología y las otras son chiquititas todavía”, dice Pancho con orgullo y ternura.

Cómo es lógico, el interés por el mundo de la radio surgió en Pancho como herencia de su padre a quien siempre acompañaba durante sus horas de

trabajo en las radios locales. “Por eso yo conozco a los grandes: Aladino Cárcamo, Cocho Cárcamo, Vladimiro Mimica, Martinic toda la gente antigua de radio que existe todavía, ellos me conocen como Panchito porque yo andaba de la mano con mi viejo, iba La Voz del Sur”, recuerda. Y de ese caminar junto a su padre y de pasar horas mirando como se hacía radio por esos años, Pancho fue adquiriendo cierta habilidad técnica. “Yo no estudié, no estudié la parte técnica, no estudié control, no fui a estudios grandes, nada, todo lo he desenvuelto solo. Ahora sé instalar consolas digitales. Antiguamente se hacían transmisiones exteriores que había que tirar seiscientos metros de cable y tú tenías que salir bien, sin zumbidos. Creo que siempre mi viejo me ha iluminado en esta parte.”

Una vez terminados sus estudios, buscó trabajo en radio Polar en donde consideraron que era demasiado joven para ingresar al mundo radial. Al poco tiempo intentó suerte nuevamente, pero en radio Presidente Ibáñez en donde ingresó como estafeta, cargo que ocupó por quince días dado que debió reemplazar a un radio operador que había caído enfermo. “Seguí trabajando en puro control y des-



BIO

- Francisco “Pancho” Pérez
- 60 años
- 2 hijos, 5 nietos
- Ciudadano Ilustre 2017



miento a la Polar, la Austral y la Voz del Sur, así que yo andaba para arriba y para abajo con él. Iba a su taller que tenía en la Polar, que tenía fijo un taller y siempre detrás de él entonces todo eso se juntó como enseñanza.”

Radio Presidente Ibáñez hoy

Con nuevas oficinas desde hace tres años, hoy radio Presidente Ibáñez compite en igualdad de condiciones con otras cadenas radiales nacionales y regionales. Alberga también a un grupo humano que mezcla experiencia y juventud. Palabras de agradecimiento tiene Francisco Pérez hacia la Senadora Carolina Goic y el concejal German Flores ya que con la ayuda y respaldo de ambos logró dar los primeros pasos de esta nueva etapa de la radioemisora.

“Esto fue como un sueño, yo tenía la sala de grabaciones acá, le grababa una vez los programas a German Flores de Fucoa y estábamos conversando, entonces, un día me dice podríamos poner una radio y yo le digo que si pero que teníamos que tener financiamiento. Hay que pagar un arriendo de señal y todo, así que él me dice mira vamos a hablar con la diputada Carolina Goic que ella nos pegue un empujoncito y lo hizo. Entonces partimos dos meses que ella nos apoyó en el financiamiento y después teníamos que estar solos, y después ya con el tiempo quedamos los dos con mi señora a cargo de la radio”, recuerda y agradece.

Actualmente radio Ibáñez cuenta con una nutrida programación, como así también con una señal de televisión a través de TV Red (televisión por cable regional) cosa que el dueño y director de este medio reconoce que le costó aceptar ya que “mata la pasión de la radio”.

“Se puede decir que estamos en todos los formatos y ahora estamos en un sitio que se llama Radio Garden que tú te metes en el Google y aparece el mapa de todo el mundo y aparecen radios de todos los países, de los países más extraños que puedan existir y tú pinchas ahí, Punta Arenas, y se va solito y aparece la radio con un buen sonido que es fácil escuchar en todo el mundo”, dice con orgullo. 

pués en grabaciones donde seguí la pega de don Rafael Contreras, eran puro carrete abierto no había de vinilo, no como ahora que del computador es más fácil cortar y pegar, antes tenía que hacer todo en tiempo real.”

Pero no sólo su padre fue su mentor. También tiene palabras de agradecimiento para el ex director de Presidente Ibáñez, Roque Tomás Scarpa quien le abrió las puertas a dicha emisora donde también aprendió los secretos del mundo de la radioperación radial junto a Alberto Guzmán, Ulises Callahan y Rafael Contreras, entre otros. “Por ejemplo, don Mateo Martinic, yo le grababa el Patagonia de Ayer y de Hoy y yo estaba toda una mañana de un sábado para grabar dos programas. Don Mateo de repente paraba y me decía no Panchito no, devuélvete para atrás, y él estaba leyendo y ahí partíamos de nuevo.” Pancho no sólo se quedó con las enseñanzas prácticas de su padre y sus mentores, sino que también tomó cursos que eran impartidos por la Asociación de Radiodifusores de Chile (Archi). “En ese tiempo Archi te costeaban los estudios. Como siempre estuve metido en la parte técnica me mandaron a la radio Chilena a hacer control. En esos tiempos los radios eran más grandes en equipamientos, entonces todo eso me sirvió para seguir mi profesión”, recuerda este nuevo Ciudadano Ilustre de Punta Arenas quien vuelve a rendir homenaje a su padre: “Todo me recuerda a él, porque mi viejo me iba a buscar al San José cuando chico y después iba a la radio, andaba con él, íbamos a la planta de Polar, porque mi viejo le hacía en esos años manteni-

Gala de “Tañeres del Renacimiento”

Al concluir la quinta versión del Tañeres del Renacimiento de la Casa Azul del Arte, el lunes 4 de diciembre se realizó la Gala de cierre en la que se presentaron los grupos de jóvenes que cultivaron la música antigua durante casi un año, ocasión en la que también se presentó en el Teatro Municipal de Punta Arenas la cantante lírica Magdalena Amenábar. La soprano, quien también es docente de la Pontificia Universidad Católica de Chile, dijo que “la idea era tener un solista que pudiera cantar esas obras que recuperan los niños” en el marco del cierre de actividad anual de los Tañeres del Renacimiento, actividad que benefició a 18 niños de establecimientos educacionales municipalizados y subvencionados de Punta Arenas. Gonzalo Herrera, Gerente Comercial de Gasco Magallanes indicó que la empresa está muy interesada en apoyar actividades culturales para que la mayor cantidad de personas puedan participar de ellas. ■



WWW.CENTROPEDIATRICO.CL



**Dr. JORGE BARRIENTOS
VELASCO
PEDIATRA**

FONO

61 221 4948



**ENRIQUE ABELLO 105
PUNTA ARENAS**

HORARIO DE ATENCION

LUNES A VIERNES

09:30 a 12:30

14:30 a 19:30

Lanzan Laboratorio Móvil “Conciencia” para despertar interés científico de los niños



Pensando en los niños más australes del mundo y con más de cinco años de experiencia creando programas educativos, Fundación Ecoscience con el respaldo de Gasco Magallanes y Enap lanzó el primer Laboratorio Móvil Conciencia Magallanes. El acto de inauguración se realizó el jueves 14 de diciembre con la presencia de la Intendente (s) Paola Fernández en la Plaza Muñoz Gamero de Punta Arenas. El vehículo itinerante de 8 metros de largo, tres de ancho y con una capacidad para 25 niños realizando actividades en su interior, beneficiará a más de 16 mil escolares de la re-

gión, considerando visitas a establecimientos rurales y aislados, incluyendo Puerto Williams, quienes podrán enriquecer su aprendizaje científico en un espacio único.

“Hace cinco años comenzamos un sueño de crear el primer espacio interactivo móvil de ciencia, el Bus Conciencia. Hoy, luego de miles de kilómetros recorridos, estamos felices de inaugurar nuestro segundo laboratorio móvil y más aún, en la región de Magallanes”, comentó Eduardo Ergas, presidente Fundación Ecoscience.

Más de 20 mil estudiantes y 1.000 profesores han

sido beneficiados con el Bus Conciencia primera experiencia móvil de aprendizaje en ciencias, cuya implementación en Magallanes cuenta con el respaldo de Gasco Magallanes, Fundación Gasco y ENAP.

“Como Fundación Gasco estamos muy contentos de poder sumarnos al proyecto Conciencia Magallanes, ya que a través de este laboratorio móvil podremos extender por primera vez las actividades de GascoEduca a otras zonas del país, comenzando por la Región de Magallanes”, dijo Josefina Tocornal, Subgerente Corporativo Sustentabilidad Gasco y Gerente Fundación Gasco.

“Este año nos hemos unido a esta iniciativa de la fundación Ecoscience para mostrar en todos los colegios de la Región la ciencia a través de este Bus Conciencia actividad que nos parece muy interesante y que podrá llegar a los lugares más alejados de la región”, agregó Gonzalo Herrera, Gerente Comercial Gasco Magallanes.

Así también el gerente de ENAP Magallanes, Ramiro Parra destacó que como empresa “nos interesa aportar conocimiento, en especial en Magallanes, que es donde nació el desarrollo productivo de los hidrocarburos hace ya 72 años”. 



Quiche champiñón aceitunas

INGREDIENTES

Masa Brisé

- 250 grs harina
- 125 grs mantequilla
- 1 huevo
- 1 cucharada de crema

Relleno

- 40 grs aceitunas
- 20 grs champiñones
- 20 grs cebolla
- Sal, pimienta
- 1 cucharada de crema
- 50 grs queso parmesano
- 3 huevos



"LA CAFETERA"
Borlès 869 A

La Cafetera fue inaugurada en 2010 en el centro de Punta Arenas con la idea de incorporar almuerzos diarios en un momento en que no había muchas alternativas saludables en Punta Arenas. Es así como incorporaron platos nuevos todas las semanas los que tuvieron buena acogida de los clientes tanto locales como extranjeros. El quiche se convirtió en una buena alternativa para almorzar, satisfaciendo al cliente y entregando aporte nutricional. Diariamente ofrecen una alternativa vegetariana y una carnívora.

PREPARACIÓN

Masa Brisé: mezclar en un bowl la harina con la mantequilla derretida, la crema y el huevo. Unir los ingredientes con la mano hasta que quede uniforme y luego estirar con la ayuda de un uslero. Poner la masa en el molde. Para el relleno freír la cebolla en un sartén y salpimentar. Agregar champiñones y al final las aceitunas. En un bowl batir los 3 huevos, agregar la crema, el queso parmesano y la mezcla de champiñones y aceitunas. Traspasar esta mezcla al molde donde está la masa y poner al horno caliente a 180 grados, cocinar por 30 minutos. Una vez listo se puede servir acompañado de ensalada.

¿Cómo dormir bien durante el embarazo?

Durante los meses de gestación, es posible que algunos síntomas del embarazo como las náuseas, la acidez estomacal, las ganas de orinar o tus propios ronquidos te quiten el sueño. Sigue estas pautas para lograr dormir mejor durante el embarazo y después del mismo. Cuida lo que comes y bebes... y cuándo lo haces. No fumes ni bebas alcohol, no sólo pueden hacerle daño a tu bebé, sino también impedir que duermas bien. Reduce tu consumo de caféinas tales como café, té, refrescos (soda) y chocolate. Bebe menos en las últimas horas de la tarde y de noche. Aunque es importante tomar mucho líquido durante el embarazo, beber más por la mañana y menos durante las últimas horas de la tarde y por la noche, te ayudará a no tener que levantarte tantas veces para ir al baño. Evita las comidas pesadas y muy condimentadas antes de acostarte. Es mejor disfrutar de comidas más ligeras y cenar más temprano. Deja que transcurran dos o tres horas antes de irte a la cama después de comer, para poder digerir. Verás como duermes mejor.



Las escritoras más famosas del mundo

De distintas edades, nacionalidades, y dedicadas a diferentes géneros, éstas mujeres, han sabido ganarse el merecido favor del público y la crítica.



1.- J.K. Rowling. Esta británica ha alcanzado fama mundial y ha amasado una gran

fortuna gracias a la saga de "Harry Potter".

2.- Ana María Matute

Española y miembro de la R.A.E. desde 1996. En 2010 se convirtió, en la 3ª mujer que recibió el Premio Cervantes, y es considerada como una de las mejores mujeres escritoras de la posguerra.



3.- Isabel Allende.

Escritora chilena y miembro de la Academia Estadounidense de las Artes y las Letras desde 2004. Se trata de la escritora viva de lengua española más leída del mundo.



El desafío de encontrar pareja

Amar y ser amado es el deseo más profundo de la mayoría de las personas. Primero lo primero, dejemos de idealizar el amor. No existe el "Amor de mi vida". No existe un hombre que haya nacido para ser mío. Esta frase es solo manera de idealizar el amor, es una fase del enamoramiento. Algunos consejos básicos que seguir para encontrar pareja es evitar a los hombres mujeriegos, los que te dicen que te aman en el primer mes, los celosos, los que no te hablan de sus proyectos futuros, los que no dejan ser tu misma, los que están sufriendo por un mal amor. Es muy importante aprender a disfrutar nuestros momentos de soledad. Tener pasatiempos y pasiones que nos permitan estar entretenidas. La vida no es solamente conocer a un hombre y esperar a que este nos haga feliz. La vida está compuesta de muchas otras cosas que cada uno de nosotros debe descubrir. Otras claves son: Ser jovial y visitar nuevos lugares.

Evitar el estrés es posible

Tomarnos las cosas con más calma es básico y por eso recogimos algunos consejos para evitar el estrés. Cambia la rutina. La rutina es una de las cosas que más daño nos hace, acaba con parejas y nos saca de nuestras casillas. Ya lo dijo Paulo Coelho "Si usted piensa que la aventura es peligrosa, entonces prueba la rutina. Es letal". Organízate. La organización es básica para reducir nuestro nivel de estrés. **Haz ejercicio.** El ejercicio es uno de los mejores desestresantes que hay, las endorfinas que se liberan al hacer ejercicio mejoran nuestro estado de ánimo. **Escucha música.** La música es otra cosa que afecta muy positivamente a nuestro estado de ánimo. Puedes escuchar tus canciones favoritas, un estilo de música que te de energía y que te haga sentir bien sólo con oírla. Incluso, puedes escuchar música relajante que ayudará a tu mente a desconectar. **Disfruta de tiempo en familia o con amigos.** Estar con la gente que quieres, que te hace sentir bien y te proporciona felicidad te ayudará a desconectar, además, te hará darte cuenta de las cosas que son realmente importantes lo que hará que te olvides un poco del estrés.



HOROSCOPO CHINO



RATA

NACIDOS EN: 1900, 1912, 1924, 1936, 1948, 1960, 1972, 1984 y 1996.

Cuando se trata de tus relaciones importantes, la temática de este mes es "disculpas gentilmente aceptadas". Esto garantiza que las personas dejen de sentirse enojadas cuando piensan en algunas cuestiones.



BUEY

NACIDOS EN: 1901, 1913, 1925, 1937, 1949, 1961, 1973, 1985 y 1997.

Este mes, sé más flexible y adaptable en tus relaciones personales cercanas. A veces, aplicar una lógica firme como una roca no es lo ideal para la ocasión. Un enfoque similar ayuda si estás buscando el amor.



TIGRE

NACIDOS EN: 1902, 1914, 1926, 1938, 1950, 1962, 1974, 1986 y 1998.

Esta es una época encantadora para las relaciones personales cercanas del Tigre. Disfruta de la compañía. Podrías conocer a alguien bajo circunstancias inusuales, y al principio hay mucha química.



CONEJO

NACIDOS EN: 1903, 1915, 1927, 1939, 1951, 1963, 1975, 1987 y 1999.

Este mes, una buena comunicación abre las puertas para sanar una relación. Sin embargo, muchas personas no revelan cómo se sienten a menos que las alientes gentilmente y las inspire a abrir su corazón.



DRAGON

NACIDOS EN: 1904, 1916, 1928, 1940, 1952, 1964, 1976, 1988 y 2000.

Tus cercanos necesitan tu especial motivación y apoyo. Si no tienes pareja, presta atención a la señal de precaución si alguien que acabas de conocer te dice que sabe con certeza que eres "la persona indicada" que ha estado esperando toda su vida.



SERPIENTE

NACIDOS EN: 1905, 1917, 1929, 1941, 1953, 1965, 1977, 1989 y 2001.

Éste es un mes favorable para las relaciones personales cercanas. El hecho de que las personas necesitan hablar abre y reactiva tus conexiones. Deberías escuchar lo que dicen.



CABALLO

NACIDOS EN: 1906, 1918, 1930, 1942, 1954, 1966, 1978, 1990 y 2002.

Este mes, mantén conversaciones con tus seres queridos en un ambiente cálido y encantador para relajarte y levantar los ánimos. Si estás buscando el amor, un vínculo profesional podría llevarte a un nuevo vínculo personal.



CABRA

NACIDOS EN: 1907, 1919, 1931, 1943, 1955, 1967, 1979, 1991 y 2003.

Aunque este mes tus asociaciones profesionales son competitivas, tus relaciones personales cercanas resuenan bien entre sí. Descubrirás que tus seres queridos son de gran apoyo.



MONO

NACIDOS EN: 1908, 1920, 1932, 1944, 1956, 1968, 1980, 1992 y 2004.

Abri tu corazón para romper con el pasado es la mejor manera de decir adiós. La buena noticia es que sacas provecho de la experiencia en tus relaciones personales cercanas. Lo mismo sucede si estás buscando amor.



GALLO

NACIDOS EN: 1909, 1921, 1933, 1945, 1957, 1969, 1981 y 1993.

Podrías tener menos tiempo para pasar con tus relaciones personales cercanas, así que aprovéchalo al máximo. Si estás buscando el amor, que no te sorprenda si hay muchos cambios.



PERRO

NACIDOS EN: 1910, 1922, 1934, 1946, 1958, 1970, 1982 y 1994.

Este mes es para expresar afecto con palabras en tus relaciones personales. Ahora intenta hablar desde el corazón. Equilibra la necesidad de hablar con la de escuchar. Si estás buscando el amor, encontrarás una lista de espera de gente para conocer.



JABALI

NACIDOS EN: 1911, 1923, 1935, 1947, 1959, 1971, 1983 y 1995.

Este mes podría estar lleno de obligaciones sociales dentro de tus relaciones personales cercanas. Todo el mundo disfruta de tener gente alrededor. Los solteros descubren que una situación mejora a medida que conocen mejor a alguien.



NAVEGACIÓN A PINGÜINERAS ISLA MAGDALENA A BORDO DE "FIORDOS DEL SUR"

- Navegación a Isla Magdalena con salidas diarias
- Una aventura única saliendo desde Punta Arenas
- Moderno Catamarán Turístico para 60 personas
- Amplia cubierta superior
- Guía bilingüe

NAVEGACION R/T

AM

CHECK IN: 08:30 hrs.
ZARPE: 09:00 hrs.

PM

CHECK IN: 14:30 hrs.
ZARPE: 15:00 hrs.



Año 5 / Número 73 / enero de 2018. Es una publicación editada y de distribución gratuita de Gasco Magallanes para sus clientes.

•Director General: Sergio Huepe • Comité Editorial: Gonzalo Herrera, Rodrigo Mimica, Gonzalo Espina y Valentina Concha.

Contenido Editorial: Confin Producciones • Fotografías: Istockphoto, Gonzalo Espina.

Venta Espacios Publicitarios: Rodrigo Mimica • Cel. 993194481 | E-mail: rmimica@yahoo.com.

Impreso en RR Donnelley, que sólo actúa como impresor.

GASCO
MAGALLANES

FIORDOS DEL SUR
INFORMACIÓN Y RESERVAS
FIORDOS@LAGOGREY.COM
FONO +56 61 2712128

LAGO GREY
EXPERIENCE HOTEL | PATAGONIA



CONFIANZA

De recibir el diagnóstico médico por parte de los mejores especialistas de la región, con la más avanzada tecnología. Confianza en saber que en Scanner Sur, comprendemos la situación y necesidad específica de cada paciente.



Clínica Magallanes
Av. Bulnes 01448
61 221 9299
61 223 2573

MegaSalud
Pedro Montt 890
61 224 7386
61 224 1110